

Arras, le 20 novembre 2019

Le Conseil départemental du Pas-de-Calais et le Conseil régional des Hauts-de-France, lauréats de l'appel à projets « France-Royaume-Uni : pour une coordination renforcée de nos territoires »

Le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, en partenariat avec l'ambassade de Grande-Bretagne en France, a publié, le 31 octobre 2019, la liste des lauréats de l'appel à projets « France-Royaume-Uni : pour une coopération renforcée de nos territoires ».

Cet appel à projets vise à mettre en avant des partenariats modernes, aux objectifs concrets, ayant un impact positif pour les citoyens au niveau local. Les projets déposés par les collectivités candidates devaient également répondre aux priorités définies durant le Sommet des maires franco-britanniques, qui s'est tenu à Londres le 7 mars 2019, à savoir :

- environnement et lutte contre le changement climatique ;
- promotion de l'innovation, croissance digitale et attractivité du territoire ;
- culture, patrimoine et sport.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, se félicite que le Conseil départemental du Pas-de-Calais et le Conseil régional des Hauts-de-France soient lauréats de cet appel à projets. Le dossier déposé par les deux collectivités consiste en la mise en œuvre d'une conférence visant à formaliser la nouvelle coopération entre les collectivités locales françaises et britanniques en matière de développement économique, de transport, de développement durable, de jeunesse et de promotion de la culture. Ce projet permettra, de manière concrète et opérationnelle, de favoriser la coopération entre la France et la Grande-Bretagne.

Pour plus d'informations, veuillez trouver en annexe le communiqué de presse, publié sur ce sujet par le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères et l'ambassade de Grande-Bretagne en France, le 31 octobre 2019.